



## Dulce María Sauri advierte que “no dejará al PRI” y pide a jóvenes no ser cómplices de la destrucción del partido

La expresidenta del Revolucionario Institucional charló con Infobae México sobre lo que espera de la XXIV Asamblea Nacional

Por Ximena Ochoa



La historia del **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) en el siglo XXI está siendo muy diferente a lo que logró en la centuria anterior, pues de llegar a hacer el amplio dominador del Estado mexicano ahora se ha reducido a la cuarta fuerza política del país.

“Yo no voy a dejar al PRI, es una opinión personal, no puedo responder por otras personas y sus propias circunstancias, pero sí **me preocupa mucho que los que nos están dejando**”, expresó ante los cuestionamientos sobre los rumores de una presumible reelección de Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas en la dirigencia nacional.

De acuerdo a lo que detalló, su mayor preocupación es el partido que se está conformando de cara a la ciudadanía, la cual ya ha reaccionado a esto abandonando “masivamente” al instituto, mientras que, criticó, los representantes de la dirigencia nacional “**se aferran con uñas y dientes**” a la presidencia del Comité Nacional.

[Dulce María Sauri advierte que “no dejará al PRI” y pide a jóvenes no ser cómplices de la destrucción del partido - Infobae](#)